
ACUERDOS DE REUNIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE CENTRO DE FACULTAD 

DECIENCIAS DE LA ACTIVIDAD FÍSICA Y DEL DEPORTE 
 

Fecha treinta de noviembre de 2017 

Hora 13.00 horas 

Lugar Sala de Juntas del Edificio de Educación Física del Campus de 
Tafira 

 
 
 
 
ORDEN DEL DÍA: 

 
1.- Aprobación, si procede, de actas de reuniones anteriores. 

2.- Informe del Presidente. 

3.- Acuerdos que procedan en relación a propuesta de renovación de la composición de la Comisión 
de Calidad. 

4.- Aprobación, si procede, de las Pruebas Específicas de Acceso de la FCAFD, para el curso académico 
2017-18. 

5.- Debate sobre propuesta de fechas y comisión de trabajo para la puesta en marcha del 
procedimiento administrativo del “Modifica” del título del Grado en Ciencias de la Actividad Física, 
según informe de ANECA. 

6.- Debate y propuestas de Dobles Titulaciones Universitarias en planes académicos de la ULPGC, de 
la FCAFD con otras Facultades y titulaciones. Posibles fechas y comisiones de trabajo. 

7.- Ruegos y preguntas 
 
 

DELIBERACIONES Y ACUERDOS: 

 
PRIMERO.- 

 
Se presentan las actas siguientes 

Acta de reunión extraordinaria de 9 de noviembre de 2017 

Acta de reunión ordinaria de 30 de junio de 2017 

Las actas fueron sometidas a votación y aprobadas por asentimiento 

 
SEGUNDO.- 

1.-El Presidente informa de mejoras de Equipamientos del Edificio: Equipamiento de la Sala de 

Grados, según presupuesto A la FCAFD se le concedió 38.168 euros, siendo esta la cantidad máxima 

que podía concederse a los centros. 

2.- El Presidente informa de mejoras de infraestructuras, obras y reformas del Edificio (saneamientos 

de los baños, humedades de paredes, aulas y despachos, acondicionamiento en la biblioteca, patio 

inglés alrededor del edificio y zonas de laboratorios, etc.). Para estas obras la ULPGC asignó en torno 

a los 50.000 euros, para realizar obras de infraestructura y saneamiento en el Edificio de Educación 

Física 



 

3.- El Presidente informa sobre la evolución de resultados de los TFG, Cursos académicos 2012-13 al 
2016-17. Hace dos años hubo un incremento significativo de los TFG alcanzándose en el curso 2015- 
2016 la cifra de 96 trabajos. Actualmente se está normalizando el número de ellos. 

especial del Proyecto de Reequipa-2017 y dotación económica ULPGC 

4.- El Presidente informa sobre las Gestiones de Internacionalización: 
 

a. Información de la puesta en marcha Dobles Titulaciones Universitarias con la University 
College Birmingham (UCB), curso académico 2017-18. 

 
-Grupo Estudiantes de Septiembre-2017 a Junio-2018: 7 Estudiantes 

 

-Grupo Estudiantes de Enero a Diciembre-2018: previsibles 6 a 8 Estudiantes 
 

b. Gestiones de Internacionalización y Movilidad realizadas: University Nápier Edinburg 
(Reino Unido), Universidad de Baja California (México) y en Argentina 

 
c. Se han incrementado las cifras de participación Estudiantes de Movilidad (Entradas y 
salidas) en el curso académico 2017-18 

 
5.- El Presidente informa de la promoción y divulgación de las Maestrías Universitarias realizadas para 
el curso académico 2017-18, las problemáticas en la gestión y el procedimiento administrativo 

 
a. Maestría Universitaria en Gestión y Dirección de la Actividad Física, el Deporte y la 
Recreación 

 

b. Maestría Universitaria en Entrenamiento Personal y Acondicionamiento Físico 
 

c. Gestiones y resultados en promociones en España, Bolivia, México y Argentina 

6.- Otros, varios, gestiones quejas y reclamaciones. 

El Presidente informa que ha habido alguna queja que se ha resuelto. 
 

TERCERO.- 
 

El Presidente cede la palabra a la Sra. Vicedecana de Calidad. 
 

La Vicedecana de Calidad propone la renovación de la Comisión de Calidad de la FCAFD como una 

mejora propuesta en el informe de la auditoría interna de la Facultad por parte de la ANECA. 

Se ha elevado una propuesta a los profesores que han manifestado su interés. 

Se aprueba por unanimidad la comisión de calidad. 

 

La Vicedecana agradece a los miembros de la Comisión su predisposición. 
 

La Vicedecana informa que ha recibido por parte de la Vicerrectora de Calidad el informe de la 

participación de la Facultad en la valoración del profesorado. Se ha evaluado el 100% de las asignaturas 

y el 95% del profesorado. La Vicedecana propone felicitación al profesorado y alumnos que están 

participando activamente de la valoración del profesorado. 

 



El Presidente felicita al profesorado y a todos los participantes en la evaluación del profesorado 

El Presidente informa que ha aumentado mucho el nivel de movilidad, tanto entradas como salidas. 
Esto también está dentro de las mejoras de calidad propuestas en el Acredita. 

 

CUARTO.- 

El Presidente presenta las pruebas específicas de Acceso de la FCAFD del curso académico 2017-18, 
propone que se mantengan las mismas pruebas y los mismos criterios de dicho curso. Se aprueba 
por asentimiento mantener las mismas pruebas y los mismos criterios para el curso 2018-19. 

Se propone a la Junta Directiva que, en la medida de lo posible se haga un baremo para calificar y hacer 
una comparativa con la manera de calificar actualmente, así como una encuesta a los alumnos sobre 
la preparación de las pruebas. 

 

QUINTO.- 

El Presidente propone un cronograma (anexo 1) sobre las fechas para la puesta en marcha del 

procedimiento administrativo del “Modifica” del título del Grado en Ciencias de la Actividad Física, 

según informe de ANECA. Propone llevar a cabo el Modifica de 2017-1019, y ponerlo en marcha en el 

2020 en la medida de lo posible. Se aprueba por asentimiento. 

 

El Presidente propone realizar reuniones con los diferentes sectores (alumnos, profesores, personal 

administración y servicios, empleadores) y formar comisiones de trabajo. Se aprueba porasentimiento. 

La Vicedecana de Calidad presenta el Plan de Acciones de Mejora de la Facultad, que ha sido elaborado 

con el propósito de responder a las recomendaciones del informe Provisional de Evaluación para la 

renovación de la Acreditación del grado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, y un cronograma 

para realizar los diferentes planes y acciones de mejora. 

 
SEXTO.- 

El Presidente presenta propuestas de másteres y Dobles Titulaciones Universitarias de la FCAFD con 

otras Facultades y el cronograma de trabajo (2017-2019) para trabajar en este tema. 

 
 

SEPTIMO.- 

No hubo ruegos ni preguntas 
 
 

 
Sin más asuntos que tratar el PRESIDENTE levanta la sesión a las 15.00 h. 

 

 

Antonio González Molina Vº.Bº. 
EL PRESIDENTE     LA SECRETARIA 

LILIAN ROSA PEREZ SANTANA 
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